

Distinction Pascal-Parent à Manon Savard et Nicolas Beaudry – 2014



Les professeurs Nicolas Beaudry et Manon Savard sont les récipiendaires de la Distinction Pascal-Parent pour leur contribution à l'enseignement universitaire dans le cadre du Chantier-école d'archéologie.

Ce Chantier-école d'archéologie a transformé l'Île Saint-Barnabé, située au large du centre-ville de Rimouski, en véritable laboratoire de recherche. Les professeurs Beaudry et Savard, respectivement historien et géographe mais aussi archéologues, ont ainsi permis aux étudiantes et étudiants de l'UQAR d'investir le patrimoine bas-laurentien par l'enseignement pratique de l'archéologie.

En plus de faire rayonner l'UQAR, les travaux menés sur l'Île Saint-Barnabé au cours des six derniers étés ont permis de mettre en valeur le riche potentiel archéologique du site. Des traces d'une présence amérindienne, des vestiges d'un bâtiment du XIXe et des artefacts témoignant des occupations successives de l'île du XVIIIe siècle à la fin du XXe siècle ont notamment été documentés.